
日
本
共
産
党
を
応
援
す
る
後
援

会
の
み
な
さ
ん
（
17
人
）
と
一
緒

に
、
八
潮
の
パ
ト
リ
ア
前
で
消
費

税
増
税
中
止
を
求
め
宣
伝
を
し
ま

し
た
。
人
通
り
は
け
っ
し
て
多
く

あ
り
ま
せ
ん
で
し
た
が
、
通
行
す

る
人
の
多
く
が
署
名
や
シ
ー
ル
投

票
に
ご
協
力
し
て
く
れ
ま
し
た
。

シ
ー
ル
投
票
は
、
４
つ
の
中
か

ら
選
び
ま
す
。
「
賛
成
」
「
仕
方

な
い
」
「
苦
し
い
」
「
も
う
無
理

い
い
加
減
に
し
て
」
で
す
。

通
り
か
か
っ
た
親
子
連
れ
の
小
学

校
低
学
年
の
子
ど
も
さ
ん
二
人
が

シ
ー
ル
を
も
ら
っ
て
「
仕
方
な
い
」

の
枠
に
張
ろ
う
と
す
る
と
、
お
父

さ
ん
が
「
そ
こ
じ
ゃ

な
い
だ
ろ
う
。
こ

れ
か
ら
お
金
が
た

く
さ
ん
か
か
る
の

だ
か
ら
」
と
い
う

と
、
子
ど
も
さ
ん

た
ち
は
「
も
う
無

理

い
い
加
減
に

し
て
」
の
枠
に
張

り
ま
し
た
。

率
直
な
気
持
ち

だ
と
思
い
ま
す
。

こ
の
活
動
で
、
消

費
税
増
税
に
は
多

く
の
方
た
ち
が
止

め
て
ほ
し
い
と
思
っ

て
い
る
こ
と
が
明

ら
か
に
な
り
ま
し

た
。
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ニュースを読んでご

意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子
℡ 3790-1523

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

消費税増税「ノー」の宣伝 パトリア前で

４月２０日、品川区内で一斉に行われた「消費税増税ノ―」、中止を求める署名活動。

八潮ではパトリア前で取り組みました。署名やシール投票活動に白石たみお都議も参加し、

通行する方たちに呼びかけました。

シール投票
１位は



賛 成   0

仕 方 な い 4

苦 しい 2

も う 無 理
い い 加 減 に して

30

消 費 税 シ ー ル 投 票 結 果 こ
の
日
八
潮
で
初
め
て
取
り
組

ん
だ
シ
ー
ル
投
票
結
果
は
次
の
と

お
り
で
す
。

安
倍
内
閣
は
、
消
費
税
増
税
は

社
会
保
障
に
使
う
と
強
調
し
、
テ

レ
ビ
で
宣
伝
し
ま
く
っ
て
い
ま
す
。

見
た
人
た
ち
は
「
や
っ
ぱ
り

し

か
た
な
い
の
か
な
」
と
あ
き
ら
め

さ
せ
ら
て
い
い
ま
す
。

家
計
に

直
結
す
る
だ
け
に
、
「
増
税
は
許

さ
な
い
」
と
大
き
く
声
を
上
げ
て

い
き
ま
し
ょ
う
。
日
本
共
産
党
は

先
頭
に
立
っ
て
頑
張
り
ま
す
。
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生
活
・
雇
用
・
子
そ
だ
て
・
教
育
な
ど
何
で
も
お
気
軽
に
ご
相
談
く
だ
さ
い

連
絡
先

南
恵
子
区
議
会
議
員

電
話(

３
７
９
０)

１
５
２
３

舛
添
知
事
に
つ
い
て
、
議
会

質
問
な
ど
か
ら
の
評
価
を
話
し

て
く
れ
ま
し
た
。
「
世
界
一
の

福
祉
都
市
に
す
る
」
と
知
事
選

挙
で
公
約
し
た
の
に
、
認
可
保

育
園
の
園
庭
の
確
保
な
ど
や
ろ

う
と
し
な
い
こ
と
、
都
は
東
京

電
力
の
大
株
主
な
の
で
、
株
主

総
会
で
ホ
ッ
ト
ス
ポ
ッ
ト
を
な

く
す
た
め
の
測
定
や
健
康
チ
ェ
ッ

ク
な
ど
す
る
よ
う
求
め
よ
と
質

問
し
た
が
拒
否
す
る
な
ど
、
都

民
の
願
い
に
応
え
な
い
姿
勢
が

明
ら
か
に
な
っ
て
い
る
こ
と
。

一
方
、
都
民
生
活
も
営
業
も

大
変
な
事
態
に
な
っ
て
い
て
、

特
に
、
消
費
税
増
税
に
よ
る
影

響
は
深
刻
で
す
。

そ
れ
に
も
か
か
わ
ら
ず
、
水

道
料
金
の
値
上
げ
を
決
め
た
た

め
、
豆
腐
屋
の
影
響
は
大
。
区

内
の
豆
腐
屋
は
20
軒
程
度
し
か

な
く
な
っ
て
い
る
と
聞
く
の
で
、

豆
腐
屋
は
な
く
っ
て
し
ま
う
の

で
は
な
い
か
と
心
配
し
ま
す
。

PM
2.5
に
つ
い
て
、
八
潮
は
東

京
港
に
近
い
た
め
、
大
型
船
の

航
行
で
影
響
が
あ
る
こ
と
が
わ

か
り
ま
し
た
。

車
は
デ
ィ
ー
ゼ
ル
規
制
で
原

因
物
質
の
排
出
が
少
な
く
な
っ

て
い
ま
す
が
、
船
の
規
制
は
あ

り
ま
せ
ん
。
東
京
港
に
大
型
船

の
航
行
が
増
え
る
の
で
、
今
で

も
測
定
値
は
高
い
の
に
更
に
汚

染
度
が
深
刻
に
な
る
と
予
測
で

き
ま
す
。
ま
た
、
羽
田
空
港
が

24
時
間
体
制
に
な
り
、
そ
れ
に

よ
る
影
響
も
大
き
い
の
で
す
。

子
ど
も
の
健
康
を
考
え
る
と

黙
っ
て
い
る
わ
け
に
は
い
き
ま

せ
ん
。
調
査
と
運
動
で
す
ね
。

白石たみお都議会議員を囲み

４月27日に白石たみお都議を囲んで懇談会が開かれ、南も参加しま

した。白石都議からは、都政で焦点になっている問題がたくさん語ら

れ、参加者からもたくさんの質問や意見が出ました。

懇 談 会

PM
2.5

八
潮
に
影
響
大


